

Herrn Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus

Alexander Reissl
Horst Lischka
Klaus Peter Rupp
Bettina Messinger
Dr. Ingo Mittermaier
Kathrin Abele
Simone Burger
Haimo Liebich
Birgit Volk
Stadtratsmitglieder

München, 21.11.2016

Blut spenden in städtischen Räumen

Antrag

Die Stadtverwaltung bietet dem Blutspendedienst des Bayerischen Roten Kreuzes mehrmals im Jahr kostenlos Räumlichkeiten in Bürogebäuden der Landeshauptstadt (z.B. Rathaus, KVR, technisches Rathaus) an.

Den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern wird zu diesen Terminen die Möglichkeit gegeben, während der Dienstzeit unter Fortzahlung der Bezüge, Blut zu spenden.

Begründung

Blut spenden rettet Leben!

Nachdem im Frühjahr dieses Jahres der städtische Blutspendedienst an der Dachauer Straße 90 geschlossen wurde, besteht in München derzeit keine feste Einrichtung mehr, um für das Rote Kreuz Blut zu spenden. Um den Münchnerinnen und Münchnern eine Spende zu erleichtern, sollen die Gebäude der Landeshauptstadt dem Blutspendedienst des Bayerischen Roten Kreuzes regelmäßig zur Verfügung gestellt werden.

Der Blutspendedienst des Bayerischen Roten Kreuzes ist darauf angewiesen, seinen Spenderstamm ständig zu erweitern. Städtischen Dienstkräften soll deshalb die Möglichkeit gegeben werden, während der Dienstzeit in städtischen Bürogebäuden Blut zu spenden.

gez.

Alexander Reissl
Horst Lischka
Klaus Peter Rupp
Bettina Messinger
Dr. Ingo Mittermaier

Kathrin Abele
Simone Burger
Haimo Liebich
Birgit Volk

Stadtratsmitglieder

MünchenSPD Stadtratsfraktion

Postanschrift: Rathaus, 80313 München
Besuchsanschrift: Rathaus, 80331 München
Tel.: 0 89 - 23 39 26 27, Fax: 0 89 - 23 32 45 99
E-Mail: spd-rathaus@muenchen.de
www.spd-rathaus-muenchen.de